



Masterhacks - La empresa Microsoft nuevamente ha utilizado la competencia desleal en contra de Apple, ahora con el anuncio de su tableta Asus con Windows 8.

El comercial de Microsoft utiliza la voz de Siri para el sonido del anuncio, se muestran las características de ambas tabletas, dejando en claro que la de Windows es mucho mejor para ellos, hablando de características, velocidad, entre otras cosas.

Al final hacen una comparación del precio de ambas tabletas, dejando al iPad en vergüenza por sus supuestas limitaciones y alto precio, mientras que Asus le lleva ventaja por un precio más bajo.